

Information concernant le problème d'accès à Internet.

Afin que tous les habitants aient le même niveau d'information concernant les problèmes actuels d'accès à internet et téléphone, nous partageons les informations qui sont en notre possession à l'heure où ce bulletin est rédigé (mercredi 5 au soir).

- Un accident de voiture est à l'origine du problème. Il est survenu mercredi dernier, vers 22h.

- L'armoire (dont le nom technique est le NRA : nœud de raccordement des abonnés, ou répartiteur téléphonique) a été endommagée. Elle dessert les quatre communes de Canté, Labatut, Lissac et Saint-Quirc.

- Cette armoire est gérée par un prestataire du Conseil Départemental, Ariège Télécom.

- Madame le Maire de Lissac a alerté dès lundi la présidente du Conseil Départemental sur le handicap que représente l'absence d'accès à internet pour les habitants, qu'ils soient lycéens, étudiants, télétravailleurs, personnes âgées et/ou malades sous téléassistance, télétransmission des actes municipaux, impossibilité d'appeler les écoles ou tout simplement pour rompre l'isolement, certains n'ayant plus ni internet, ni téléphone, ni télévision, et l'accès à la 4G étant très aléatoire dans notre secteur. Les services du département suivent de près ce dossier (lettre de la Présidente disponible sur le site de la commune).

- Ariège Télécom a informé ce jour les mairies qu'une solution temporaire va être mise en place, qui permettra un accès internet et téléphonique. Cette solution temporaire est prête à être mise en œuvre, ne manquerait, d'après Ariège Télécom,



que la réalimentation électrique. Il est possible que la solution temporaire permette un rétablissement intervienne en fin de semaine. Cette information vient du prestataire, qui la donne avec prudence et sans la garantir, plusieurs acteurs devant intervenir d'ici là. Les maires des communes concernées suivent de près cette solution.

- Une nouvelle armoire a été commandée, et devrait être livrée d'ici 3 semaines. La situation sera alors définitivement résolue. Lors de son installation, il y aura à nouveau rupture de l'accès à internet, cette fois-ci de courte durée.

- La fibre est en cours de déploiement. Nous n'avons pas encore de date précise, mais la procédure est en cours. Chacun a reçu un courrier recommandé à ce sujet pour conventionner. Sachez que l'armoire qui répartira les 4 villages sera installée à Lissac. Nous vous informerons plus en détail dans un prochain bulletin.

- Pour toute information concernant le problème d'internet, la mairie de Lissac communique sur son site internet et sur Facebook. Vous pouvez également à tout moment interroger la mairie par sms au numéro suivant : 06 37 31 72 34. Une réponse par téléphone ou par sms vous sera apportée dans les plus brefs délais.

N'hésitez surtout pas à nous solliciter.

Commémoration du 76^{ème} anniversaire de la Victoire du 8 mai 1945

Pour cette fois encore, le contexte sanitaire restant fragile, la commémoration de la Victoire du 8 mai 1945 se déroulera en comité restreint, sans public. Le conseil municipal déposera une gerbe en souvenir de ceux qui combattirent le nationalisme et les idéologies totalitaires, afin de préserver les valeurs intrinsèques de notre République : la liberté, l'égalité et la fraternité.



Une nouvelle secrétaire à la la mairie de Lissac



Virginie qui était secrétaire à la mairie de Lissac depuis 2015 nous a quitté pour occuper un poste similaire dans les mairies de Canté, Labatut et Saint-Quirc.

Aléxia, 28 ans nous a rejoint depuis début Mars. Après un stage de coordinatrice de recensement, puis au service des élections à la mairie de Saverdun et un poste de secrétaire dans les mairies de Canté et Saint-Quirc, elle sera en charge de toutes les missions liées à l'accueil des habitants, l'état civil, l'urbanisme, la gestion comptable...

Elle est très motivée par ce poste, le contact avec le public, le côté village ou tout le monde se connaît.

C'est avec grand plaisir que nous l'accueillons et nous ferons tout pour qu'elle se sente parfaitement bien chez nous. N'hésitez pas à venir la rencontrer.

Elections Départementales et Régionales des 20 et 27 juin 2021

Il est encore possible de s'inscrire sur les listes électorales, jusqu'au 14 mai inclus. Le scrutin se déroulera dans la salle des fêtes pour être en conformité avec les consignes sanitaires, que les mairies devraient recevoir sous peu.

Le site internet de la commune

Mieux que F.....k ou T.....r car sans obligation d'inscription et utilisation de vos données personnelles, la vraie info c'est sur lissac09.fr.

Des infos municipales importantes, des infos locales pour toute la famille, des ressources utiles (environnement, habitat, transports...). Des informations sûres et vérifiées (pas de complotisme!).

À consulter tous les jours sans modération pour être bien informé.